

くじらのつばやま

Oh! すてき 素敵☆



令和5年9月8日 中央小学校 学校だより No.9

** 2学期がスタートして1週間がたちました **

始業式の朝、しっかりとあいさつしてくれる子どもたちの笑顔がとても素敵で、令和5年度2学期のすばらしいスタートができました。今日で1週間がたち、子どもたちは学校生活のリズムを取り戻していると感じます。子どもたちの元気な様子を見ていると、夏休み中、ご家庭で体調管理を意識していただき、学習を含む生活習慣に気をつけていただいたことがわかります。各学年での子どもたちのスピーチを聞いていますと、満足のゆく有意義な時間を過ごしたのだと感じます。ありがとうございました。

2学期の学校生活を通し、これまで以上に子どもたちを見守り、子どもたちの成長をみていただきたいと思います。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

* 始業式で子どもたちに伝えたこと *



1. 2学期の合言葉は「チャレンジ」

行事の多い2学期、そして各学年での学びの内容も盛りだくさんとなってきます。行事を通して多くのことにチャレンジし、仲間と「喜び合い、励まし合い、わかり合う」素敵なシーンを増やしていきたいと思ひます。

2. 熱中症予防をしよう

「暑さ示すレベルが高くなったら、外遊びをやめる」決まりを正しく守ることで、自分の体と向き合う力をつけていきたいと思ひます。教職員も、さらに子どもたちの状態に注意を払います。約60%が水分である私たちの体を守るためにも、水分をしっかりとることを確認しました。

3. 交通事故にきをつけて

(動画を見て、安全な自転車の乗り方について考えました)

ヘルメットを着用していたのに、自転車で交通事故に遭ひ、亡くなる事案がありました。大型車の運転席から見える歩行者や自転車走行者の見え方はどのような状況か、学習動画で確認しました。また、後輪差による巻き込みの恐れについても、視覚を通して説明しました。3秒先を予測して、安全に通行することを改めて確認しました。



あたらしい先生の紹介～ようこそ川邑卓弘先生～

2学期から、本校教職員として川邑先生が転入しました。3年生担任として指導します。どうぞよろしくお願ひします。



～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～

